

Neues... Neues...

Sehr geehrter Kunde,

seit 1984 fertigen wir in unserem Meisterbetrieb in Burgau hochwertige Möbel. Der Schwerpunkt liegt dabei im Bereich „Essplätze“; also Eckbänke, Bänke, Tische und Stühle und dazu passend alle Möbel wie Sideboards, Geschirrschränke oder Anrichten. Aber auch im individuellen Möbelbau, Innenausbau aber auch bei Neupolsterungen und Reparaturen führen wir alle Schreinerarbeiten in guter Qualität durch.

Heute wollen wir Sie über einige Neuerungen und Erweiterungen in unserem Betrieb informieren:

Unser Ausstellungsraum:

Täglich geöffnet! Wir empfehlen trotzdem die Möglichkeit einer Terminvereinbarung, damit auch Ihr richtiger Ansprechpartner anwesend ist.



Bereich Essplätze:

Von der einfachen Eckbankgruppe bis zum perfekt abgestimmten Esszimmer. Oder die Eckbank die größer wird, wenn Sie Besuch bekommen? Gerne beraten wir Sie individuell nach Ihren Wünschen.

Gartenmöbelausstellung:

In den Sommermonaten wird unsere Ausstellung ergänzt durch Gartenmöbel. Wir stellen zusätzlich aus: Gartengruppen, Bänke, Tische und Stühle aus Holz.



Bereich Böden:

Laminat, Parkett, Vinylbodenbelag; seit einigen Monaten haben wir unsere Ausstellung um diesen Bereich erweitert.

Kommen Sie vorbei und schauen Sie sich über 200 verschiedene Böden an. Wir beraten Sie gerne!



Thomas Berger:

hat die Meisterprüfung im Schreinerhandwerk bestanden und arbeitet ab Oktober in unserem Betrieb.

Er übernimmt dabei die Kundenbetreuung im Bereich Böden/Türen und ist für die Arbeitsvorbereitung und Werkstattleitung zuständig.

weitere Informationen:

www.innenausbau-berger.de

facebook.com/schreinerei.berger

Kontakt:

Gutenbergstr. 3

89331 Burgau

Tel.: 08222 2230

Fax: 08222 7476

info@innenausbau-berger.de

